



2023年12月5日  
尚徳福祉会 松が丘保育園

風が一層冷たくなり、冬本番になったなと感じます。大人も子どもも、一気に寒くなったことで体調が崩れやすく心配な日々ですが、手洗いやうがいを意識して、健康に過ごしていきたいですね。

2023年も最後の月になりました。今年も日々の保育にたくさんのご理解、ご協力をいただき、ありがとうございました。2024年もよろしくお願いいたします。



【ねらい】

- ・保育者に手伝ってもらいながら簡単な身のまわりのことを自分でしてみようとする。
- ・ひとり遊びをじっくりと楽しむ。
- ・季節の行事に触れ、保育者や友達と一緒に楽しむ。

【🎄 12月行事予定】

- ・ 1日(金)乳児身体測定
- ・ 22日(金)冬のお楽しみ会
- ・ 25日(月)避難訓練

りすぐみ、こんなことができるようになったよ

手洗いや着替え、トイレなどの身の回りのことを、少しずつ自分でできるようになっているりすぐみさん。なかなか上手い出来ないときもありますが、一生懸命やろうとしている姿がとても素敵です🌟難しいところは保育者が手伝いながら、「できた!」「もっとやりたい」と自信につながるというなと支えています。

また、お友達とかかわりあって過ごす中で、「ぼくがこのおもちゃをつかった!」「ここはわたしのばしょ!」と思いが大きくなってお友達に手が出てしまう姿も見られますが、保育者が間に入りながら思いを受け止めると、お友達の頭を撫でたり、「これいいよ」とおもちゃを譲れたり……少しずつ相手を思いやる気持ちが表れています😊。お友達と一緒に絵本を見たり、一緒のおもちゃで遊んだりする時間も増えてきましたよ😊

おもちゃの持ち込みについて  
(おねがい)

登園、降園時、ご家庭から保育室へのおもちゃの持ち込みは、他のお子さんも気になって触ることにより、思わぬ破損やけが、誤飲などのトラブルにつながる場合がありますのでご遠慮ください。

2024年も、かわいくて元気な子ども達と楽しく過ごせますように……❤